

Rechazamos el asesinato de Yeimar Gamboa Yepes candidato al Consejo Municipal de Juventud en Chigorodó

Bogotá, 26 de septiembre de 2025

La Fundación Foro Nacional por Colombia rechaza el asesinato de Yeimar Gamboa Yepes, candidato al Consejo Municipal de Juventud en Chigorodó (Antioquia). La violencia contra los líderes sociales representa la peor vulneración de los derechos de la ciudadanía en una democracia, incluyendo la afectación a las garantías de los procesos electorales. El miedo y la desconfianza corren los principios de libertad, seguridad e igualdad de condiciones para todas las personas que aspiran a participar.

Yeimar Gamboa era un líder local. Además de ser candidato al Consejo Municipal de Juventud (CMJ) por el partido Centro Democrático, era un reconocido defensor de derechos humanos.

Por ello, instamos a las autoridades competentes a actuar con prontitud, transparencia e imparcialidad en la investigación del asesinato de este líder juvenil. Exigimos que se establezcan mecanismos efectivos de protección para quienes participan en política, especialmente en zonas donde la violencia tiene presencia. La democracia requiere que aspirar a participar y expresar opiniones, no exponga a las personas a ningún tipo de peligro.

Expresamos nuestras condolencias a la familia de Yeimar y a los miembros del partido Centro Democrático.

Mayor información Prensa y Comunicaciones:

Wendy Ramos

comunicaciones@foro.org.co